

Ronald McDonald Kinderstiftung Schweiz

Michael Schneider übernimmt die Leitung des Zürcher Elternhauses

5 Crissier, 26. Juni 2025. **Ab dem 1. August verstärkt Michael Schneider das Team der Ronald McDonald Kinderstiftung Schweiz. Als künftiger Hausleiter wird er die Planung und Organisation des Betriebs sowie die Leitung des neuen Ronald McDonald Hauses übernehmen. Dieses wird im Spätsommer 2026 in unmittelbarer Nähe des Universitäts-Kinderspitals (Kispi) in Zürich eröffnet.**

10 Michael Schneider bringt dreizehn Jahre Erfahrung aus verschiedenen Führungspositionen in der Hotellerie mit. Seine Karriere begann der 40-Jährige als Chef de Réception im Hotel Belvoir in Rüslikon. Danach leitete er verschiedene Abteilungen im Hotel Holiday Inn Zürich Messe und übernahm 2018 die Leitung des gesamten Hotelbetriebs. 2021 übernahm er zusätzlich die Leitung des Holiday Inn Bern Westside. In seinen verschiedenen beruflichen Stationen und dem Nachdiplomstudium zum dipl. Hotelmanager/in NDS HF eignete er sich breites theoretisches und
15 praktisches Wissen in allen Bereichen der Betriebsführung an.

Von 2023 bis 2024 implementierte er als Projektleiter für die Stiftung Kartause Ittingeneine neue Hotelsystemlandschaft. Im vergangenen Jahr lancierte der Vater von zwei Kindern zusammen mit seiner Partnerin dann den Onlineshop bebeunique.ch.

20 In den nächsten zwölf Monaten wird Michael Schneider den gesamten Betrieb des neuen Ronald McDonald Hauses beim Zürcher Kispi planen und vorbereiten. Das Elternhaus entsteht aktuell an der Bleulerstraße in Zürich-Lengg. Ab Spätsommer 2026 wird das Haus Eltern hospitalisierter Kinder ein „Zuhause auf Zeit“ in der Nähe ihrer Kinder ermöglichen. Es verfügt über 20 Familien- und Elternzimmer, viele davon mit Balkon oder Loggia, sowie über Gemeinschaftsräume, eine Küche, ein Esszimmer mit Spielecke und einen Garten mit einem kleinen Spielplatz.

25

30

Kontakt für Medienfragen:

Liana Guizis, Kommunikationsspezialistin für die Westschweiz
Ronald McDonald Kinderstiftung

076 334 16 05

rmh.info@ch.mcd.com

35

Über die Ronald McDonald Kinderstiftung:

Täglich kommen Kinder zu früh auf die Welt, verunglücken oder werden plötzlich krank. Damit Familien in solchen Momenten nahe bei ihrem Kind sein können, bietet ihnen die Ronald McDonald Kinderstiftung seit 1994 in sechs Häusern direkt neben Spitälern ein «Zuhause auf Zeit». Hier können Angehörige ein Stück Alltag leben, Kraft tanken und gleichzeitig immer für ihr hospitalisiertes Kind da sein.